Cousance • Ultra Bike Jura : 70 cyclistes se sont rassemblés au départ de la commune



Christian Bretin entouré d'Hubert Tissot (patron de l'UBF) et de Jean-Marc Beriou. Photo fournie par la municipalité

Samedi, près de 70 ultracyclistes de plusieurs nationalités étaient présents dès 8 heures sur la ligne de départ pour trois épreuves au choix : 200, 300 ou 500 km.

« La qualité de notre accueil reconnu, le vaste espace de notre gymnase et ses équipements, le positionnement géographique favorable de Cousance au pied du Jura : tous ces éléments ont incontestablement milité pour que notre commune soit lauréate », explique avec fierté Christian Bretin, le maire de la commune.